

●スミソニアン航空宇宙博物館

とても短い時間だったが多くのものを見ることが出来た。実際のものも多くとても感動した。当たり前であるが説明はすべて英語だった。習ってきたことにより理解できるものも多いが、よくわからないものも多く悔しかった。この悔しさを忘れずに英語を勉強し、見ることが出来なかったものも含め見るためにまた来たいと思った。

●アメリカ国立歴史博物館

学芸員の方に案内していただいたため、とても興味深い話を聞くことができた。アメリカ側から見た日本、アメリカ人の歴史と文化の結びつきなどを考えることができた。戦争の話では既存知識を生かして考えることでより深く考えられた。

●自然史博物館

自然という広い範囲のものを余すところなく展示していた。日本の博物館でこのセクションは終わりかなと感じてもまだまだ続き圧倒的な展示数だった。一つ一つが貴重であるにもかかわらず本物も多かった。展示方法もギミックなど様々な工夫をどれも凝らしており面白かった。興味深い知識を得て、貴重な体験をして感動した。また、スミソニアンの日本との違い：無料・貴重さ・本物であることetcを感じ、国として難しいのもあるだろうが取り入れるべきことも感じた。



